
REQUERIMENTO N°   755     /06 
De Informações 

 
“Acerca da possibilidade de 
disponibilizar mais horários de 
ônibus no bairro Conjunto 
Habitacional Roberto Romano”. 

 
Considerando-se que, o transporte é necessário para o 

deslocamento do cidadão; 
  
Considerando-se que, o número de pessoas que dependem 

desse tipo de transporte é muito grande, e 
 
Considerando-se ainda que, os munícipes procuraram este 

vereador para solicitar um pedido para que haja no bairro a possibilidade 
de disponibilizar mais horários para os ônibus, 

   
                   
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1- Existe a possibilidade de disponibilizar mais horários de ônibus para o 
bairro Conjunto Habitacional Roberto Romano?  
 
2- Se a resposta do item um for negativa, favor justificar. 
 
3- Se a resposta do item um for positiva, quando estariam disponíveis os 
horários? 
 
4- Outras informações pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de agosto de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


